



Immobilier
Parisiennes

COOP REALTY
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

273 m²

Réf. PP3-1574

11 000 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE. Dans l'une des plus jolies rues du 7^e arrondissement, tout près de l'Eglise Sainte Clotilde, niché aux derniers étages par ascenseur d'un bel immeuble XIX^e, un appartement en PENTHOUSE d'une superficie pondérée de 273,5 m² (245 m² au sol, 241,13 m² Loi Carrez), prolongé par une superbe terrasse de plain-pied de 62,22 m² au dernier étage, offrant des vues spectaculaires sur tous les monuments parisiens (Tour Eiffel, Invalides, Eglise Sainte-Clotilde, Panthéon, Sacré-Cœur...). Ce bien aux volumes généreux est inondé de soleil (plein SUD, OUEST, NORD), au calme absolu. Il bénéficie de la ...

RARE. Ideally located at one of the most prestigious addresses in the capital, very close to Sainte-Clotilde Church and the shops of Rue du Bac, nestled on the top floors of a beautiful 19th-century building with elevator access, this penthouse apartment offers a weighted surface area of 273,5 sqm / 2939 sq.ft (241.13 sqm under Carrez law), extended by a 62 sqm terrace on the top floor, providing spectacular views of all Parisian landmarks (Eiffel Tower, Les Invalides, Sainte-Clotilde Church, Panthéon, Sacré-Cœur, etc.). This generously proportioned property is flooded with sunlight (facing ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

